

Kreuzlingen, 24.04.2017

Information zum Umzug des Externen Psychiatrischen Dienstes Thurgau, Münsterlingen, in das Psychiatriezentrum Kreuzlingen

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen

Wie bereits angekündigt, sind wir Ende März von unserem bisherigen Standort in Münsterlingen nach Kreuzlingen umgezogen und haben am **Montag, 3. April 2017**, unsere Arbeit in den neuen Räumlichkeiten des Psychiatriezentrums Kreuzlingen in der Nationalstrasse 19 fortgesetzt.

Die bewährten Abklärungs-, Beratungs- und Behandlungsangebote der Externen Psychiatrischen Dienste Thurgau bieten wir somit in den neuen Räumlichkeiten an, die sich an erwachsene psychiatrisch erkrankte Menschen und Personen in psychisch belastenden Situationen richten. Diese Angebote werden vom interdisziplinären Team erbracht, das sich aus ärztlichen, psychologischen und sozialdienstlich tätigen Mitarbeitenden sowie Pflegefachpersonen und medizinischen Arztsekretärinnen zusammensetzt.

Darüber hinaus ist auch die Türkischsprachige Sprechstunde unter der Leitung von Dr. Osman Tezayak mit uns nach Kreuzlingen umgezogen, die neu um Frau Sevinc Ataman, Psychologin, ergänzt wurde.

Ab 3. April 2017 lautet die neue Adresse

**Externe Psychiatrische Dienste Thurgau
Kreuzlingen**

Psychiatriezentrum Kreuzlingen

Nationalstrasse 19
CH-8280 Kreuzlingen

Telefon +41 71 686 40 37

Fax +41 71 686 40 81

kreuzlingen.epd@stgag.ch

www.stgag.ch



Wir danken Ihnen für die gute Zusammenarbeit und freuen uns auf Ihre Zuweisungen.

Freundliche Grüsse



Dr. med. Marko Hurst
Leitender Arzt AEP und Leitung EPD



Beat Heuberger, dipl. Arzt
Stv. Leitung EPD Kreuzlingen